



ふれあい愛



『立仏校区ふれあい協議会は、地域の皆さまとともに暮らしやすいまちづくりを目指して様々な活動をしています』

立仏校区ふれあい協議会では地域の皆さまから、会員として活動していただける方の申し出をお待ちしています！！



【立仏校区ふれあい協議会 鳴海丈支会長より新年のメッセージ】



鳴海丈支会長

明けましておめでとうございます。皆様にはお健やかに越年されたこととお慶び申し上げます。さて、昨年は大雪に始まり、猛暑、台風、集中豪雨、土砂崩れ、火山噴火等々、日本各地に於いて大きな被害がありました。自然災害の恐ろしさを見せつけられた年でした。

今年は元号が「平成」から変わる年でもあり、災害の無い、皆様にとって良い年でありますよう願っております。

立仏校区ふれあい協議会も、地域の皆様とともに安心安全で暮らしやすい街づくりにより一層努力してまいります。皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



「防災意識を高め、防災用品の準備をしましょう！」



《☆立仏ふなっ子 活動風景☆》

今年で10年目を迎える「立仏ふなっ子」(代表 三富 勇氏)は焼鮎自治会集会所を会場に、毎週月曜日 10時～12時、未就園児と親を対象に開催されています。普段の活動に加えて、ふなっこ祭り・七夕祭り・Xmasなどの特別なイベントもあり、毎回多くの親子連れが訪れています。素敵なスタッフさんの対応で、心地よい居場所となっています。



【教育文化部会主催「平成31年度講演会」のごあんない】

教育文化部会では、今年で5回目となる「学校へ行こう！そして学ぼう！」事業を今年も立仏小学校体育館を会場に開催いたします。ぜひとも大勢の地域の皆様にご参加していただきたいと思っております。(丸山哲男教育文化部長)

*日 時： 2019年6月 13日(木) 午前10時40～11時 25分

*講 師： 日本ホスピタル・クラウン協会 小峰 健太郎 様

*内 容： 全国の入院中の子どもたちに笑顔を届ける活動のお話。

*参加費： 入場無料 問い合わせ： 事務局(090-4062-3747)



【活動名クラウン ケンケン】



☆教育文化部会☆

LOOK



今年度も立仏小学校での「防災ずきん」プロジェクトに助成しました。新1年生用を保護者・地域の学校支援ボランティアの皆様が製作してくださっています。「防災ずきん」は児童の身近に置いて避難訓練等に活用されています。





《 白山神社へしめ縄奉納 》



昨年12月14日（金）と15日（土）、当地域の寺地諏訪神社の「寺地講」の皆さんが総出で、恒例の白山神社に奉納するための長さ約7メートル、重さ約200キロのしめ縄作りに汗を流しました。

穏やかな冬晴れとなった平成30年12月15日（土）午後、白山神社でしめ縄奉納が行われ、本殿と鳥居のしめ縄を交換しました。「寺地講」の皆さんが、決められた鳥居に威勢のいい掛け声とともにしめ縄をロープで引っ張り上げて無事に飾ることができました。（寺地の他に2つの地域の皆さんが製作を担っています。）

（しめ縄は神の領域と現世の境目を示すもの。神聖な場所に不浄なものを入れない役目も果たすとされています。）



《西区自治協議会に出席の渡辺美弥子副会長の報告》

西区自治協議会は各コミ協代表者・公募委員・区長が必要と認められる人で構成されており、行政だけでは解決が困難な地域の課題を協働で解決していくための活動を行っています。

今季は雪の心配のない冬でしたが、昨年の豪雪を踏まえ、地域で何ができるかについて話し合いを行いました。

また、支え合いの輪を地域で広げるには、日頃からご近所とのコミュニケーションが大切です。自治会・PTA・老人会等各々の地域での話し合いが必要であり、若い方々に積極的に協力をしていただきたいなどの意見が出されました。今後も話し合いを重ね、意見を生かしながら、地域課題の解決に取り組んでまいります。

（広報紙「西区を豊かに」で自治協議会の活動のお知らせをしています。）



《4ふれ協合同情報交換会開催》

平成31年2月2日（土）今年で11回目の黒埼地区4ふれあい協議会合同の情報交換会が、西区区長笠原様と保健福祉センター長青柳様から出席していただき開催されました。

防災について話し合い、また「地域ぐるみで健康になろう」をテーマに青柳様からお話していただき、有意義な時間を過ごしました。



《☆黒埼地区4校区ふれあい協議会☆》 黒埼地区健康づくり講座開催



平成30年12月7日（金）黒埼市民会館において第1部「わくわく健康体操」と第2部「三味線奏者史佳 Fumiyoshi 様の講演会・演奏会」が行われました。第1部では、座席に座ったままできる体操を参加者全員で講師先生の指導に従って行いました。身体を動かすことが少ないこの時期に、短時間の体操でしたがスッキリ感がありました。

その後史佳 Fumiyoshi 様によるご講演と演奏会が行われ、お弟子さんである更家健吾様も加わり、参加者一同三味線の素敵な音色に魅了されました。



編集後記

広報紙「ふれー愛」33号をお届けします。

今回も多くの活動を掲載いたしました。

今後とも皆様からの情報をお待ちしています。

連絡先：{(事務局 鳴海) 090-4062-3747}

☆広報部会☆

